

Rückblick

Monatswanderung der Naturfreunde Veithöchheim im Januar

Bei strahlendem Sonnenschein und winterlichen Temperaturen machten sich 20 Naturfreunde und Gäste mit den Wanderführerinnen Christel und Brigitte am 19.01.25 auf, um von Gadheim nach Kürnach zu wandern.

Unser Weg führte uns zuerst nach Rimpar, dann entlang der Pleichach nach Maidbronn. Hier erfuhr die Gruppe einiges über das ehemalige Zisterzienser Frauenkloster und über die Kirche St. Afra. Mit dem spätgotischen Sandstein - Altarbild, einem der letzten Werke Tilman Riemenschneiders.

Nach einem Rundgang über den Friedhof mit dem Kreuzweg ging es weiter über den Rastplatz bei den Fischweiichern bis nach Kürnach.

Nach ca. 14 km erreichten wir unser Ziel, das Café Bieberbau, wo wir hervorragend und freundlich bewirtet wurden.



Unsere Rückfahrt mit dem Bus gelang reibungslos und Dank der 5er Tickets war dies eine kostengünstige Angelegenheit.

Bericht: Brigitte Schabel-Unger

Foto: Brigitte Schabel-Unger